



げんきな子ども

かんがえる子ども

やさしい子ども

Happy and Smile

新本幼稚園<音楽・英語特区>

(園長だより) 令和7年12月24日号

ドキドキしたけど みんなでがんばったよ!!

発表会で大勢のお客さんに、劇遊びや歌、楽器遊びなどを披露した子どもたち。練習のときと同じように、本番でも元気いっぱい演じたり、歌ったりすることができました。当日は10人での発表でしたが、少人数を感じさせないパワーが伝わってきました。終始、温かい眼差しで子どもたちを見守り、大きな拍手をたくさんくださった皆様に、心より感謝申し上げます。また、保護者の皆様からは心温まるご感想をお寄せいただき、ありがとうございました。発表会は終わりましたが、その後も劇遊びや楽器遊びは続き、そしてまた別の遊びに繋がっています。子どもたちの発想力ってすごいなと感心させられています。



役を替わり合って。どの役でもせりふはバッチリ!

♪マーチングマーチ
自分のやりたい楽器で。指揮もできるよ!



劇遊びで作った大道具のコロッケ屋さんと気球を合体させて、保育室にコロッケ屋さんがオープン。コロッケだけでなく、焼きそばやラーメン、飲み物もあり、お客様に注文を聞くと、厨房でせっせと料理を作り、テーブルまで運んでくれます。劇遊びは、まだ進化しながら続いているようです。

発表会の翌週、給食にコロッケがありました。「サクサクしておいしいね」と言いながら、おいしそうに食べていました。お休みもあったので、コロッケが6こ余っていたのですが、次々おかわりにきて、ぜんぶなくなりました。



ホカホカやきいも おいしかったよ



今年もたくさんのサツマイモがとれました。めろん組の子どもたちが、5年生に落ち葉拾いのお手伝いをお願いに行き、落ち葉や木の枝をたくさん集めることができました。11月半ばにいきいきフレンズさんと一緒に「焼きいも会」をして、焼きたてホカホカのお芋を食べました。ふれあい健康まつりのとき、地域の方から「うちの畑にイモがいっぱいあるから掘りにおいで」と誘っていただき、鳴門金時やめずらしい紫芋を山盛り掘らせてもらいました。そうこうしているうちに、秋がどんどん深まり、園庭にも落ち葉が積もるようになりました。朝、落ち葉を掃除していると「葉っぱがいっぱいあるなあ。もう一回焼きいもができそうじゃなあ。」と子どもの声。



そこで担任「じゃあ、みんなも落ち葉を集めよ?」「わかった!」と子どもたち。やる気満々で集め始めました。たくさん集まつたので2回目の焼きいもをすることに。1回目と違って、イモだけでなく自分が焼いたいものもおうちから持ってきて、火の中に入れました。ミカン、カボチャ、冷凍たこ焼き、魚肉ソーセージ、クッキー、バナナなど、どんなふうに焼けるのかワクワクしながら待ちました。



保護者の皆様、地域の皆様には今学期も大変お世話になりました。よいお年をお迎えください。